



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 256**  
**21 de abril de 2017**

## **La carrera de Diseño Industrial recibió a nuevos estudiantes**

Docentes y estudiantes de la carrera de Ingeniería en Diseño Industrial de la facultad de Ciencias Físicas y Matemática realizaron la charla de inducción a 50 estudiantes de primer semestre con el objetivo de explicar el campo laboral y ampliar la visión de los ejes de acción de la carrera.

Flavio Arroyo, director de la carrera, compartió con estudiantes la trayectoria y los primeros pasos para la creación de la cátedra dentro de la facultad. Destacó el trabajo de los docentes y propuso una visión global de los proyectos en los que se vincula la carrera con proyectos de diseño como el de la vajilla para la gastronomía típica ecuatoriana.

Daniel Dávila, docente de la carrera comentó que el diseño industrial es una disciplina ligada a la creación, el desarrollo y humanización de los productos industriales que desafía a los estudiantes a desarrollar la creatividad.

Carlos Calí, presidente de la asociación de estudiantes de la carrera, compartió su experiencia como dirigente estudiantil y exhortó a los estudiantes nuevos a conocer sobre el avance de su carrera. Comentó sobre su experiencia en la academia y su convivencia con los estudiantes.

Los estudiantes de primer semestre junto a las autoridades y los estudiantes de octavo semestre recorrieron del laboratorio de prototipos. **R.D**

